

#HELP NEPAL

Queridos amigos,

Esperemos que estéis todos bien. Este verano está siendo tranquilo y nos hemos permitido unos días de vacaciones, bien merecidas por otra parte.

Tras haber superado nuestra auditoria de cuentas un año más y manteniendo así la ley de Mecenazgo, estamos inmersos en ayudar a que nuestro equipo en Nepal consiga con SOS Himalaya Nepal el mismo distintivo, ya que esto nos abre muchas puertas a la hora de presentar nuevos proyectos.

Seguimos pensando y trabajando en nuevas ideas. Sobre esto, sois muchos los que nos ofrecéis ayuda y pedís ir a terreno, pero de momento no tenemos la infraestructura necesaria para hacer un voluntariado de calidad y que realmente sirva a ambas portes. Por ello, no podemos atender todas las solicitudes. Pero no os desaniméis, seguimos trabajando en ello.

La Eco Huerta sigue creciendo y mejorando y continuamos adaptando uno de los edificios para centro social, de forma que podamos dar cabida a todo el voluntariado. Estamos a la espera de confirmación de subvenciones para ver si disponemos de los medios suficientes, si no tendremos que estudiar otra vía de financiación.

En el hospital seguimos con el equipo de trabajo y la unión con la otras ONGD para conseguir médico y enfermera y estamos trabajando en cómo gestionar y dar soporte desde Europa. SORTEO DEL MES DE AGOSTO

CAMISETA 15
ANIVERSARIO



ALMUDENA SANCHEZ

Es la ganadora del sorteo realizado entre todos los socios y "grandes donantes" (aquellos que aportan su dinero para nuestros proyectos).

SHERPA NEWS AGOSTO DE 2023

Estamos trabajando en hacer charlas de sensibilización en diferentes sitios, para darnos a conocer y presentar nuestro trabajo y proyectos. Si estáis interesados en que vayamos a vuestra localidad, poneros en contacto con nosotros a través del mail: fundacion@soshimalaya.org

Seguimos trabajando en dar estudios a nuestros niños/as que ya han terminado el primer trimestre y con buenos resultados. Estamos muy contentos de su esfuerzo. La mayor parte de las familias han renovado las becas y aún tenemos niños/as pendientes de recibir una ayuda.

Este año el Gobierno de Navarra no nos ha concedido la subvención para el ciclo de sensibilización 'La solidaridad mueve montañas', por lo que estamos trabajando y pensando en nuevas propuestas. Si se os ocurre algo, estamos abiertos a escucharos.

Os recordamos que tenemos a la venta en la web un nuevo producto solidario traído de Nepal. Se tratan de estupendas gorras con el logo de SOS, para protegerlos del sol durante vuestras actividades veraniegas. iEsperamos que os gusten!

También acordaos que hemos preparado una nueva experiencia solidaria a Nepal, que será del 26 de noviembre al 15 de diciembre al valle de Langtang, donde se podrán ver los primeros proyectos que realizó la Fundación después del terremoto que asoló Nepal en 2015, además de disfrutar de una experiencia montañera, en compañía de nuestro equipo de Nepal, con Mingma a la cabeza. Una experiencia muy motivadora. Interesados contactar con Naturtreck. Os dejamos aquí el enlace para que podáis ver los detalles del viaje. Una experiencia inolvidable.

https://naturtrek.com/experiencia-solidaria-en-langtang-con-sos-himalaya

Y por último aún quedan camisetas edición limitada que lanzamos para el 15 aniversario de Iñaki. Date prisa y no te quedes sin ella.